El caso de la posible construcción de la Supervía Poniente ha levantado una gran controversia entre los diversos sectores de la sociedad capitalina. Los beneficios o perjuicios que representa esta gran obra de infraestructura vial, pone al descubierto las diferentes percepciones que tenemos los ciudadanos sobre lo que es y debería ser la ciudad. La idea de realizar un encuentro interdisciplinario tiene como objetivo ofrecer una mirada objetiva y fundamentada sobre el impacto que tendrá la construcción de esta obra, así como proponer alternativas para la movilidad en la ciudad. Se trata de un espacio de reflexión y análisis en torno a las siguientes interrogantes: ¿qué es lo indispensable para la ciudad? ¿qué posibilidades tenemos los habitantes de participar en los grandes proyectos urbanos? ¿qué demandan los proyectos del entorno? ¿estamos asegurando a los habitantes un acceso equitativo a los espacios de la ciudad? ¿estamos pensando en una mejor calidad de vida para las próximas generaciones?

Es por ello que la Universidad Iberoamericana y el Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS) han unido esfuerzos para presentar un espacio de discusión y análisis sobre la viabilidad de éste y otros proyectos urbanos que se tienen contemplados. Los ponentes son especialistas reconocidos en distintas áreas disciplinares, expertos en temas urbanos. Su mirada contribuirá enormemente a la reflexión y al análisis de los temas relevantes para la ciudad.

Lugar: Universidad Iberoamericana, Auditorio Crescencio

Ballesteros,

Fecha: Jueves 22 de septiembre, 2011

Primera mesa: 11-13 hrs. Segunda mesa: 13:15 hrs.

Ver cartel adjunto.

Saludos cordiales,

Dra. Margarita Pérez Negrete Profesora Investigadora CIESAS-D.F.